ANNEXE / APPENDIX: 
FORMULAIRE D’ENGAGEMENT DU PARRAINAGE DE LA CONFERENCE / CONFERENCE SPONSORSHIP COMMITMENT FORM


	[bookmark: _GoBack]CONVENTION DE PARRAINAGE « 5ème SYMPOSIUM INTERNATIONAL OTEC »

Entre 

L'UNIVERSITE DE LA REUNION,
Établissement Public à Caractère Scientifique, Culturel et Professionnel,
15 Avenue René Cassin - CS 92003 - 97744 Saint-Denis cedex 9, représentée par le Vice-président du Conseil d’administration en charge de la Recherche et de la Valorisation, le Pr. Georges DALLEAU,
Agissant au nom et pour le compte de l’unité de recherche PIMENT, organisatrice du « 5e Symposium International OTEC »

Ci-après désignée par l’ « Université »,

Et

……………………………………………..

Immatriculée au RCS de ………………. sous le numéro ………………………….
Dont le siège social est situé …….........
…………………………………………….
…………………………………………….
Représentée par ………………………..

Ci-après désignée par « le Parrain »,


Préambule

L’Université de La Réunion, au travers de l’unité de recherche Physique et Ingénierie Mathématique pour l’Énergie, l’Environnement et le Bâtiment (PIMENT) organise le 5e Symposium International « OTEC » relatif à la conversion de l’énergie thermique des mers (« L’Évènement »).

Ce symposium aura lieu du 7 au 9 novembre 2017 à Saint-Pierre de La Réunion, et comprendra des conférences, présentations de posters et visite du prototype ETM sur le site de l’IUT.

Le Parrain souhaitant apporter son soutien à cet évènement,

il est convenu ce qui suit :

	SPONSORSHIP AGREEMENT « 5th INTERNATIONAL OTEC SYMPOSIUM »

Between

UNIVERSITY OF LA REUNION
Public scientific, cultural and professional establishment, 
15 Avenue René Cassin – CS 92 003 -  97 744 Saint-Denis Cedex 9, France, represented by its Vice-president Research & Valorization, Pr. Georges DALLEAU,
Acting on behalf of the research unit “PIMENT”, which is in charge of organizing the “5th International OTEC Symposium”


Hereunder referred as the “University”

And

………………………………………………...

Registered at ………………………………….
With the number …………………………….
Located ………………………………………
…………………………………………………
…………………………………………………
Represented by ……………………………..

Hereunder referred as the “Sponsor”


Preamble

University of La Réunion, through research unit of ‘’Laboratory of Physical and Mathematical Engineering for Energy, Environment and Buildings’’ (PIMENT) organises the 5th International OTEC Symposium regarding Ocean thermal Energy conversion (« the Event »).

This symposium will take place from November 7th to November 9th, 2017 in Saint-Pierre of La Réunion, and will consist in keynotes, oral presentations and visit of OTEC prototype on the site of IUT.

The Sponsor wishing to provide support to this event,

it is agreed as follows :

	I – CONTRIBUTION DU PARRAIN
Le Parrain s’engage à contribuer à l’Évènement de la façon suivante :

	Contribution du Parrain 
	Montant

	Versement direct
	…..

	Paiement direct du prestataire pour prise en charge de frais liés à : …………………..
……………………………..
……………………………..
	…..

	Autre : …………………….
	…..

	Total
	…..



Pour le paiement direct à l’Université, le Parrain versera sa participation dans les 30 jours à compter de la réception d’une facture émise par l’Université, dès signature du contrat. Cette facture sera envoyée à l’adresse fournie en Annexe.

Pour le paiement direct de prestataires, l’Université communiquera au prestataire les coordonnées du Parrain afin que les factures lui soient adressées directement.


	I – SPONSORSHIP
Sponsor agrees to make the following contribution to the Event :

	Sponsorship 
	Amount

	Direct payment
	…..

	Direct payment of contractor’s fees for contribution to:
………………………………
………………………………
………..…………………….
	…..

	Other : (specify)
	…..

	Total
	…..



Direct payments to the University will be made 30 days after reception of an invoice from University, after signing of this Agreement. Invoice shall be sent to the address given in the Appendix.


Concerning contractor’s fees payment, University will give Sponsor’s contacts in order invoices be sent directly to him.



	II – OBLIGATIONS DE L’UNIVERSITE – COMMUNICATION 
L’Université accordera certains droits au Parrain, en fonction de sa participation financière précisée en annexe.

Le Parrain pourra utiliser et le nom et le logo de l’Université pour promouvoir son soutien à l’Évènement.


Le Parrain sera destinataire des actes et du bilan technique de l’Évènement rédigé par l’Université.

	II – UNIVERSITY’S OBLIGATIONS – COMMUNICATION
University will grant Sponsor some rights, as a function of its financial participation as mentioned in the Appendix.

Sponsor shall be permitted to use University’s name and logo for the sole purpose of promoting its sponsorship to the Event.

University shall send to Sponsor minutes and technical report of the Event.

	III – DUREE
Le présent contrat prend effet à compter de sa signature par les deux Parties et se terminera le 31 décembre 2017.

En cas d’annulation de l’Évènement, l’Université restituera au Parrain les supports et matériels éventuellement en sa possession au jour de la résiliation. À cette même date, seules les sommes reçues par l’Université qui n’auraient pas encore fait l’objet d’une prestation réelle et complète seront restituées au Parrain.

	III – DURATION
This Agreement will take effect after signature by both Parties and will last until December 31th, 2017.

In case of cancellation of the Event, University will return to Sponsor all material which has been supplied by the Sponsor before termination. Sums given to the University that have not been subject to real and full invested service at the date of termination would be given back to Sponsor.

	IV – CLAUSES DIVERSES
Chacune des Parties s’engage à considérer les clauses du présent contrat comme étant confidentielles et à ne pas les communiquer à des tiers, sans un accord préalable écrit de l'autre Partie.

Le contrat est conclu « intuitu personae ». Par conséquent, aucune Partie n’est autorisée à transférer ou céder à un tiers tout ou partie des droits qui en découlent, sans l’accord préalable et écrit de l’autre Partie.

En cas de désaccord persistant plus de deux (2) mois, les litiges seront soumis au droit français et à la compétence des tribunaux du ressort de Saint-Denis de La Réunion.


Signé en deux originaux

L’Université de La Réunion
Le ……	





Le Parrain
Le …..

	IV – GENERAL PROVISIONS
Each Party undertakes to consider this Agreement and its clauses as confidential and not to transmit them to third party, without the prior written consent of the other Party.

This Agreement is concluded « intuitu personae ». Therefore, no Party is authorized to assign or transfer rights granted under it, without the prior written consent of the other Party.

In the event of any persistent dispute of more than two months between the parties, litigations shall be under jurisdiction of Saint-Denis of La Réunion and governed by French Law.

Signed in two originals,

University of La Réunion
Date ………..





Sponsor
Date ………..






CATÉGORIE DE PARRAINNAGE / SPONSOR CATEGORY
	
	Platinum package 7,500€
	Gold package 5,000€
	Silver package 2,500€
	Bronze package 1,000€

	Visibilité du logo lors de l’Évènement /
Visibility of the logo during the Event
	x
	-
	-
	-

	Opportunité d’ajouter une brochure ou un article promotionnel dans le kit d’accueil /
Opportunity to add a leaflet or a promotional item inside the welcoming kit
	x
	x
	-
	-

	Session orale pendant la conférence /
Speaking slot during the conference
	x
	x
	x
	-

	Signalisation du logo sur scène /
On stage signage logo recognition
	x
	x
	x
	x

	Logo + lien sur le site internet de la conférence /
Logo + link on conference website
	x
	x
	x
	x

	Logo sur la brochure du programme /
Logo in program booklet
	x
	x
	x
	x

	Entrée gratuite “All-inclusive package” (symposium + dinner de gala + sortie touristique) /
Free “all-inclusive package” (symposium + gala dinner + tourist outing)
	3 x
	2 x
	1 x
	-

	Entrée gratuite “medium package” (symposium + dinner de gala) /
Free “medium package” (symposium + gala dinner)
	-
	-
	-
	1 x



	Veuillez indiquer la catégorie de votre choix
Please indicate your selected category
	
	
	
	


INFORMATIONS DE CONTACT DU PARRAIN / SPONSOR CONTACT INFORMATION
	Compagnie / Company
	
	Nom / Name
	

	Adresse / Address
	
	Adresse e-mail / Email address
	

	Ville / City
	
	Téléphone / Phone
	

	Pays / Country
	
	Signature / Signature
	

	Informations de facturation (autre adresse ou contact) / Invoicing information (other address or contact)
	
	Numéro de bon de commande /
Purchase Order number
	



